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ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 
 

QUARTIERE n. 12 - "DISMANO" 
 
 

VERBALE N. 2 - ANNO 2019 

 
Il giorno 15 aprile 2019 , alle ore 20.45 , presso la sede del Quartiere in via A. Kuliscioff, 
200 - Pievesestina, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai 
consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 
Presiede Bondanini Lara  – Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BONDANINI LARA P SEVERI EMANUELA 

P CASADEI VIRNA  P SPADAZZI ALICE 

P GUIDUCCI GABRIELLA AG STOPPA MASSIMO 

P MONTESI DIANO P TURRONI SARA 

P MONTI IADER P ZANDOLI AMEDEO 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 consiglieri sui 13 assegnati al 
Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA:  
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Comunicazione del presidente; 
3) Controllo del vicinato – occhi aperti su Cesena; 
4) Iniziative di partecipazione: aggiornamento e programmazione attività; 
5) Dismano Festival 2019; 
6) Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^ 
 
Prima di iniziare la riunione viene data la parola ad alcuni cittadini che sottopongono al 
Consiglio le seguenti richieste: 
1. Alcuni abitanti di via del Grillo contestano la ricevuta notifica di spese consorziali da 

parte del Consorzio Stradale e chiedono al Quartiere di verificare se la strada citata 
risulti tra le strade consorziali o meno. Il presidente si incarica di raccogliere questa 
informazione. 

2. Alcuni cittadini del comitato Case Gentili richiedono lo stato dell’arte dei lavori 
concordati con l’assessore Miserocchi: cartellonistica per segnalare la presenza di 
zona 30, l’illuminazione di via Pontescolle e lo studio di fattibilità per una pista ciclabile. 
Anche in questo caso il presidente si impegna a verificare con gli uffici competenti. 

3. Lo stesso comitato, contestando la mancanza di visibilità e la conseguente pericolosità 
di incidenti per chi esce dal parcheggio di via Pontescolle, fa richiesta di modificare il 
senso di marcia per l’ingresso e l’uscita dal parcheggio stesso. In alternativa propone 
di installare uno specchio. Il Consiglio invia richiesta in tal senso al competente 
servizio. 

(Segue lettera). 
4. I presenti contestano infine la mancata riuscita del progetto provvisorio per la 

risoluzione del problema della scarsa e inadeguata percorrenza dei mezzi pubblici 
nelle frazioni periferiche del Quartiere Dismano, principalmente San Cristoforo che da 
tempo ha sollevato questa problematica e Case Gentili. 
Il servizio a chiamata proposto dall’amministrazione è di difficile utilizzo in quanto 
comporta la prenotazione il giorno prima dell’utilizzo fissandone già sia la partenza sia 
il rientro, che spesso non si può prevedere. Lamenta inoltre i costi elevati per la 
chiamata di prenotazione al numero 199 e, in generale, specialmente per le persone 
anziane prive di supporto, una complessità nella procedura e nella programmazione 
tale da indurre a rinunciare al servizio stesso. 
Il presidente si impegna a richiedere un nuovo incontro con l’assessore referente per 
trovare soluzioni alternative. 

 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente  
Approvato all’unanimità il verbale relativo all’incontro del 28 gennaio 2019. 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazione del presidente  
Nessuna comunicazione. 
 
TERZO PUNTO – Controllo del vicinato – occhi aperti su Cesena  
Il presidente riassume brevemente il progetto “Controllo del Vicinato”, progetto approvato 
dalla Giunta comunale lo scorso novembre e per il quale è stato sottoscritto un protocollo 
d’intesa con la Prefettura. 
Il progetto, coordinato dalla Polizia Municipale, è stato presentato al Collegio dei presidenti 
di quartiere il 4 marzo 2019 ed ha la finalità di promuovere la collaborazione fra i cittadini e 
le Forze dell’Ordine per favorire la sicurezza urbana con la creazione di una rete di contatti 
qualificati con funzione di ascolto e monitoraggio del territorio a supporto dell’attività delle 
forze dell’ordine. 



Operativamente si prevede di realizzare un incontro aperto ai cittadini in cui la Polizia 
Municipale illustrerà il progetto e successivamente, con la partecipazione dei soli cittadini 
che aderiranno, seguirà un secondo incontro di carattere formativo. 
Sentita la presentazione il Consiglio individua in mercoledì 15 maggio p.v. la sera in cui 
presentare il progetto alla cittadinanza del quartiere. 
 
QUARTO PUNTO – Iniziative di partecipazione: aggiornamento e progr ammazione 

attività  
Preso atto delle risorse 2019 per iniziative di partecipazione nel quartiere che ammontano 
a euro 6.962,16, comprensive dei residui 2018, il Consiglio ritiene opportuno contribuire 
alla lotteria di beneficenza organizzata presso la Casa protetta per Anziani “La Meridiana” 
(100 euro) e alla realizzazione della scuola calcio gratuita proposta dall’U.S.D. Dismano 
United per il mese di giugno 2019 nel centro sportivo di Pievesestina (1.000 euro). 
Viene sottoposto al consiglio un progetto di Arte terapia per adulti e bambini da parte 
dell’Associazione “Progetto 11 Aps” da effettuarsi durante il mese di maggio p.v.. Tale 
progetto è composto da tre percorsi: il primo in forma gratuita e per bambini dai 3 ai 6 
anni, il secondo ed il terzo prevedono una quota di iscrizione ed un numero minimo di 10 
partecipanti. Approvando le iniziative all’unanimità il Consiglio ritiene inoltre opportuno 
favorire la loro realizzazione invitando il Servizio Partecipazione a mettere a disposizione 
gratuitamente gli spazi del quartiere per tale finalità. 
Rinviata al prossimo incontro la valutazione se riproporre o meno le proiezioni estive nel 
parco della scuola primaria di Pievesestina. 
 
QUINTO PUNTO – Dismano Festival 2019  
Il presidente informa che dopo un paio di incontri interlocutori e nonostante l’ottimo 
riscontro delle ultime edizioni della manifestazione gli organizzatori dell’Associazione 
Potter hanno deciso di non riproporre l’evento a causa delle difficoltà ad individuare un 
luogo idoneo in cui svolgere la manifestazione e, non meno importante, delle numerose 
incombenze amministrative di fatto insormontabili per le loro forze. 
Il Consiglio prende atto con rammarico della comunicazione. 
 
SESTO PUNTO – Varie ed eventuali  
Nessun argomento trattato. 
^^^^^^^^^^^^^^ 
Null’altro essendo da discutere la seduta è tolta alle ore 22.30. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 IL PRESIDENTE DI QUARTIERE 
   Lara Bondanini 


